

# El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA  
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1951

## Indice informativo

	Páginas
Se dice va a ser relevado Rosenberg. . .	3. <sup>a</sup>
Un hijo de Blum, encarcelado por envío clandestino de armas a los rojos. . . . .	3. <sup>a</sup>
Un plazo de diez días para la inscripción de los beneficiarios del subsidio a las familias de los combatientes. . .	4. <sup>a</sup>
La escuadra nacional redobla sus actividades de vigilancia en las aguas españolas. . . . .	5. <sup>a</sup>
Moscú está creando en Cataluña una verdadera ciudad roja. . . . .	6. <sup>a</sup>
Nuestros aviones persiguen a un buque rojo, que poco después es torpedado por otro nacional. . . . .	8. <sup>a</sup>

Año II

Miércoles 3 de Febrero de 1937

Núm. 171

**“EL TRABAJO TENDRA UNA GARANTIA ABSOLUTA, EVITANDO SU SERVIDUMBRE AL CAPITALISMO”**  
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

## Nuestras fuerzas del frente de Málaga ocuparon ayer el Puerto del Viento y derribaron un “caza” rojo

**El generalísimo Franco visita el frente de Madrid.—«Hoy más que nunca puedo decir que la victoria será nuestra.»**

(Información de «El Tebib Arrumi»).—Ayer fué un día jubiloso para todas las tropas de la División reforzada de Madrid. Su Excelencia el Generalísimo, acompañado del jefe de su Estado Mayor, visitó el Cuartel general del general Orgaz, y realizó durante toda el día una visita a los frentes de combate del ala izquierda de nuestras líneas.

Comenzó su visita por Las Rozas y continuó por Pozuelo y Aravaca. Siguiendo su costumbre, reconoció minuciosamente los lugares donde tan brillantemente se han batido nuestras fuerzas en los últimos combates, haciéndose explicar por los jefes de las columnas las incidencias de la lucha que para la conquista de las fuertes posiciones marxistas sostuvieron nuestras fuerzas, las cuales infligieron al enemigo tan duro castigo, que aún se encuentra desorientado y sin poderse reponer.

Cuanto se diga del entusiasmo que la presencia del Generalísimo despertó, es pálido ante la realidad. Los soldados, oficiales, jefes y generales, acompañaron constantemente al caudillo, que revisó las fuerzas, conversado con los soldados y estre-

**El Generalísimo Franco visita el frente de Madrid, siendo acogido con gran entusiasmo por las tropas de las avanzadas, heridos de los Hospitales y las poblaciones de retaguardia**

chando la mano de los que le señalaban como distinguidos por su heroísmo en los últimos combates.

El entusiasmo de las tropas llegó al paroxismo. Los legionarios tiraban sus capotes al suelo para que Franco los pisara; un grupo de soldados iba quitando el barro del sendero por donde había de pasar. Cuando el general observaba el campo enemigo, los soldados querían poner sus mantas en el encharcado terreno. Todo esto causó honda emoción al Generalísimo.

Después visitó alguno de los hospitales del sector, conversando y animando a los heridos, y si grande fué el entusiasmo en el campo, aquí llegó a lo indescriptible. Los heridos vitoreaban con ardor al Generalísimo, olvidándose de sus heridas.

Mantuvo una larga y detallada conversación con los jefes de las columnas, y les felicitó, no sólo por la brillantez de las operaciones verificadas últimamente, sino

también por el altísimo espíritu que anima a las fuerzas.

Recorrió los poblados y algunas otras localidades de la retaguardia, en los cuales, al enterarse la población civil de la presencia del Generalísimo, recorrió las calles en nutridísimas manifestaciones, que gritaban: «¡Viva el salvador de España!» Las mujeres y niños le seguían y vitoreaban constantemente.

El general Franco abandonó el frente vivamente emocionado por el alto espíritu de las fuerzas y el pueblo, sintetizando las impresiones de su visita con estas palabras: «Cuando se dispone de soldados, jefes, oficiales y generales como éstos, la victoria es segura, y hoy más que nunca podemos anticipar que será nuestra».

### La radio fantasma de Madrid

Burgos, 2.—A pesar de toda la estrecha vigilancia que se ejerce en Madrid, continúa

## Boletín informativo

Salamanca, 2.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo facilita las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

«Ejército del Norte.—Sin novedad en todos los frentes, con ligeros tiroteos, siguiendo la presentación en nuestras líneas de familias y milicianos.

Ejército del Sur.—Se ha llevado a cabo la ocupación del Puerto del Viento.

Actividad aérea: en el día de ayer fué derribado un caza rojo en el frente de Málaga.»

funcionando en dicha capital una radio fantasma. En una de sus emisiones que se ha logrado oír, afirmaba que los heridos que resultaban de los combates en el frente madrileño no eran atendidos, y que no pasarían muchos días sin que Franco libertara con sus tropas a los madrileños de la tiranía roja.

**Se insiste en que Largo será sustituido por Inda**

Roma, 2.—Se han producido graves divergencias en el seno del Gobierno rojo de Valencia. Largo Caballero ha pedido poderes dictatoriales, a lo que no han accedido los demás representantes de las fuerzas obreras. Cunde el rumor de que se intente destituir a Largo Caballero y poner en su puesto a Indalecio Prieto.

### Otro infundio de Moscú contra los nacionales españoles

Londres, 2.—El «Morning Post» advierte a la opinión inglesa que no debe dejarse impresionar por la maniobra efectuada recientemente por Moscú, que trata de hacer creer a los protestantes ingleses que el Gobierno de Franco ha asesinado hace unos días a un sacerdote protestante que no se hallaba en territorio nacional. Esta es una calumnia más de los bolcheviques, contra la cual es preciso estar apercebido.



Uno de los carros de combate cogidos al enemigo en el frente. Poco a poco los elementos rusos enviados a los rojos van pasando a nuestras manos. La caída de Madrid aumentará considerablemente, a expensas de los marxistas, nuestras disponibilidades de material, ya no escasas